



## Genangan Air Berpotensi Muncul di Beberapa Jalan

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Menjelang musim hujan pengguna jalan perlu waspada dan berhati-hati dalam berkendara. Pasalnya beberapa ruas jalan di Kota Yogyakarta masih rawan genangan air saat hujan deras.

Kepala Seksi Peningkatan Perairan dan Drainase Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Herka Hanung Wijaya mengatakan potensi titik-titik genangan air hujan yang perlu diwaspadai di antaranya Jalan Trimo hingga ke utara di Jalan Dr Soetomo dan Jalan Menteri Supeno. Ketinggian genangan air sekitar 20 sampai 30 cm. "Genangan di Jalan Trimo penyebabnya masalah kapasitas drainase. Untuk Jalan Menteri Supeno genangan karena luapan air dari Sungai Belik saat hujan deras," kata Herka, Jumat (1/11).

Dia menjelaskan permasalahan kapasitas drainase atau saluran air hujan (SAH) di Jalan Trimo karena dulu perencanaan pembangunannya dihitung sebelum tata guna lahan. Dahulu kawasan tersebut masih kosong, sedangkan kini berkembang bangunan-bangunan gedung.

Untuk mengantisipasi genangan pada musim hujan, dilakukan pemeliharaan rutin SAH dengan pembersihan atau pelumpuran. Di samping itu juga melakukan revitalisasi SAH di titik-titik jalan rawan genangan air hujan. Beberapa SAH yang direvitalisasi tahun ini seperti Jalan Mondorakan Kotagede, Jalan Indraprasta, Jalan Jogokaryan, Jalan Jagalan dan Jalan Manunggal Kelurahan Bener, Tegalrejo.

"Beberapa titik genangan yang cukup berdampak sudah ditangani tahun ini seperti di Jalan Mondorakan dan Jalan Indraprasta. Target kami Desember selesai," tambahnya.

Dia menyatakan dalam penanganan titik genangan air hujan dilakukan dengan melihat penyebab genangan. Penanganan genangan air hujan juga diprioritaskan pada jalur-jalur transportasi, pusat aktivitas seperti sekolah dan ekonomi. Misalnya di Jalan Mondorakan sebagai jalur transportasi keluar masuk ke wilayah Kota Yogyakarta dan dekat Pasar Kotagede. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005